



# Instalan la Comisión de Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, de la Permanente

## Boletín No. 5824

- Reporta haber recibido nueve proposiciones con punto de acuerdo en diferentes materias para su dictamen

El senador Jaime Bonilla Valdez (PT) declaró formalmente instalada la Tercera Comisión de Trabajo, Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, de la Comisión Permanente, la cual presidirá durante el primer receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión.

Durante esta reunión de instalación se dieron a conocer nueve asuntos turnados por la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

La primera se refiere a una proposición con punto de acuerdo presentada por el diputado Juan Luis Carrillo Soberanis (PVEM), para exhortar a los gobiernos de las 32 entidades federativas a llevar a cabo distintas acciones para erradicar el abandono y maltrato de animales de compañía, ante el incremento de la comercialización de los mismos, para ser entregados como regalos en la temporada decembrina.

Otra, de la senadora María Merced González González (Morena) que pide a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y a los gobiernos de las 32 entidades federativas implementar y reforzar las acciones para la instalación de centros de acopio y campañas de difusión que potencien la cultura de reciclaje de los árboles naturales de navidad.

También, una proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta al Gobierno Federal y al de Guerrero a atender las afectaciones ocasionadas por el huracán Otis en la localidad Playa Bonfil, de Acapulco, mediante un plan integral de emergencia para rehabilitación de la zona de playa y asignación de recursos a prestadores de servicios turísticos de los restaurantes afectados, suscrita por el senador Manuel Añorve Baños (PRI).

Una más, hace un llamado a diversas autoridades federales y del estado de Durango a realizar acciones para atender la sequía por la que atraviesa la entidad, a petición de la diputada Martha Alicia Arreola Martínez (Morena).



También se conoció la propuesta con punto de acuerdo de la diputada Paulina Rubio Fernández (PAN) que conmina a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente y a la Semarnat a llevar a cabo acciones para evitar las posibles invasiones de predios federales pertenecientes al Lago de Chapala, Jalisco.

Asimismo, se informó que se recibió proposición con punto de acuerdo para solicitar a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores que tome las medidas necesarias para que las entidades integrantes del sistema financiero implementen medidas de seguridad para los usuarios, a fin de evitar los delitos de fraude, robo de identidad y extorsión. Esta propuesta fue presentada por el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz (PVEM).

Una más, dirigida a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, con el fin de que reubique la caseta de cobro de Zinapécuaro, que se localiza en el kilómetro 202+17, en el tramo de Morelia, y revise los procesos de cobro concesionados al tramo de Guadalajara-Ciudad de México, para dar mejor servicio y mejorar los tiempos de espera para cruzar la caseta. La propuesta es de los diputados Rodrigo Sánchez Zepeda y Enrique Godínez del Río, ambos del PAN

De la senadora María Merced González González (Morena) se dio cuenta de una proposición para exhortar a la Semarnat federal y a sus homólogas de los estados a fortalecer, reforzar e implementar acciones y mecanismos conducentes para la adecuación forestal de la biznaga en el país y presente un informe detallado sobre el particular.

Asimismo, una propuesta de la diputada Carmen Patricia Armendáriz Guerra (Morena) que contiene un exhorto a la Semarnat y a la Conagua para que valoren el establecimiento de una barda perimetral en los predios de “La Kisst” y “María Eugenia”, a fin de proteger, mantener y recuperar los Humedales de las montañas de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

La senadora de Morena, Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo, propuso que estos asuntos se desahoguen en la siguiente reunión, e indicó que presentó un punto de acuerdo sobre la Financiera Nacional de Desarrollo para que atienda a productores del norte del país en el tema de la cobranza. Solicitó que esté pendiente el equipo técnico para que si llega en estos días se pueda dictaminar.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

18/01/2024

LEGISLATIVO

